



El Gobierno Federal planea cancelar la NOM para la atención del cáncer y diabetes

Advierte el secretario de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Éctor Jaime Ramírez Barba, que el Gobierno Federal planea cancelar las normas oficiales para la atención del cáncer y de la diabetes, lo cual derivaría en el aumento del número de pacientes con este tipo de enfermedades. También planea eliminar la NOM para el fomento de la lactancia materna.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2073?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2073&authkey=!A0la6O9-mm3JVss&ithint=video&e=nWlmp>